

Vive le Roi Machia'h

M A I N T E N A N T



N°468 - 10 Adar 5780/06 Mars 2020 - Parachat Tetsavé - Retrouvez-nous sur le site viveleroi770.com. Commandez la Newsletter par email à viveleroi770@gmail.com



פּוּרִים שְׂמֵחַ



Bon anniversaire à notre ami
le Chalia'h David Tordjman

Pourim : Le lien de l'Essence Divine avec Israël

Il semblerait que ce soit juste un détail, mais le nom de Pourim a été donné à cette fête pour la simple raison qu'en langue perse « Pour » veut dire en hébreu « le Goral » et en français « Loterie, le jeu du hasard, jeter les dés, le destin etc. ». Et c'est du fait d'Haman, le mauvais, qu'on a donné ce nom à l'une de nos fêtes préférées !

Effectivement, Haman a tiré au sort notre destin, pour savoir à quelle date sera t-il sûr qu'il réussira dans son entreprise de supprimer le Peuple Juif dans son ensemble. Et il est tombé sur le mois de Adar « Excellent ! », se dit-il « c'est juste le mois où Moché leur maître est mort... », ce qu'il ne savait pas, c'est que **Moché est né le même mois, le même jour, le 7 Adar**. Le discours du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h (5713) fait le lien entre Pourim et Yom HaKippourim et annonce clairement que par le lien de l'Essence Divine avec Israël, qui se situe au dessus de tout ordre et de toute logique, et malgré le fait que **Haman avait visé à un niveau élevé, le Goral, au point où, là-haut, il n'y a plus de différence entre Morde'haï et Haman, entre Essav et Yaacov...** Mais, tout de même, l'Essence Divine a déjà fait son choix là-haut et au-dessus de tout, Hachem a élu le Peuple Juif, bien avant que le monde soit créé, que le décor soit placé. La grande supériorité de Pourim à Yom HaKippourim c'est qu'à Kippour, on fait Techouva et le pardon dépend de cette Techouva. Mais à Pourim, on est dans la joie et le pardon vient par cette joie...

Et aujourd'hui, on rajoute tous les jours de la joie et avec cela, vient non seulement le pardon, le Mazal, mais surtout, se dévoile la Guéoula, Maintenant, Mamach. (Gabriel Beckouche)

Pour l'élévation de l'âme de
Mercédes Sarah Bat Yossef
de la part du journal «Vive le Roi Machia'h Maintenant»

Hayom Yom

«Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

11 Adar - L'époque et les signes de la Délivrance:les peuples du monde viennent en aide aux enfants d'Israël - On voit dans les événements récents que la Russie a autorisé la sortie (des enfants d'Israël) et qu'elle les aide même à partir pour la Terre Sainte. C'est là un avant-goût de préparation à la Délivrance future, au sein de laquelle les nations du monde aideront les enfants d'Israël à sortir d'exil et de se rendre en Terre Sainte, comme il est écrit (Yechaya 66.20) : « Et ils amèneront vos frères ». (Si'ha du Chabat Michpatim 5752)

**Une fenêtre
sur la pureté**

Le livret sur la pureté familiale, un nouvel accès facile - Nouvelle édition en français Pour toute commande
03-9601981 ateret770@gmail.com

Extrait de l'allocution (Si'ha)
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita
Chabbat Parachat Tetsavé
11 Adar 5752-1992



Le nom caché

Pourquoi le nom de Moché Rabbénou n'apparaît-il pas dans la Paracha Tetsavé : « Veata Tetsavé, et toi tu ordonneras aux enfants d'Israël » ? Il y a deux réponses à cette question : 1/ Parce que c'est dans la semaine de cette Paracha que Moché est parti de ce monde le 7 Adar. 2/ Parce qu'il a dit (lorsqu'il a imploré la miséricorde divine suite à la faute du veau d'or) : « Sinon, efface-moi de Ton Livre (1) », et la malédiction d'un Tsaddik, même conditionnelle, s'accomplit (2).

Moché est Israël et Israël est Moché

Le mois d'Adar a été tiré au sort par le méchant Haman, et il fut satisfait car c'est le mois dans lequel Moché Rabbénou est parti de ce monde. Mais ce qu'il ne savait pas, c'est que le 7 Adar, c'est aussi l'anniversaire de la naissance de Moché Rabbénou.

Moché représente tout Israël comme on peut le remarquer à plusieurs occasions dans la Torah et tout Israël équivaut à Moché, « **le Nassi est tout** » (3). Le mois d'Adar, en effet, n'a pas de mérite, ni le signe, le Mazal de ce mois, les poissons, n'ont pas de mérite particulier. C'est donc le mérite de Moché qui protège ce mois et fait que le Mazal (influence astrale - ndt) de ce mois est fort et puissant pour les Juifs.

Le Mazal du Juif

« Ein Mazal LeIsraël, il n'y a pas de Mazal pour Israël (4) », et pourtant, Israël possède bien un Mazal. Et ce Mazal est infiniment plus élevé que tous les anges protecteurs et Mazal des nations car le Mazal d'Israël est le « Ein », l'annulation de l'égo. C'est pour cela que l'on dit au même endroit, que « Bari Mazalé, son Mazal est fort et puissant », et cela s'écrit « Bar-Youd-Alef, celui qui possède le niveau du 11 » (Le 11 étant le niveau qui est au-dessus de celui de l'enchaînement des mondes comportant 10 Sefirot, alors que lui est du niveau de la Couronne, Keter qui surplombe tous les mondes).

Le Alef dans Adar

Le 7 Adar, anniversaire et Hilloula de Moché Rabbénou, fait allusion aux sept jours de la création. Que signifie le mot « Adar » ? Le but de la création est que le Saint béni soit-Il réside en ce monde, le Alef (de Ano'hi, qui fait allusion à l'Essence de D.ieu) Dar (qui signifie : demeurer).

A-Dar veut dire, le Alef va régner, demeurer dans ce monde, ici-bas. La Présence divine, selon la chronologie de la Torah, descendra et se révélera après les sept jours de la construction du sanctuaire qui vont du 23 Adar au premier jour du mois de Nissan.

Oui, mais quand ?

Mais aujourd'hui, les Juifs s'inquiètent et demandent quand Hachem va t-il se dévoiler dans le troisième Temple lors de la

délivrance finale ? La réponse est : « Kvar Bati Legani, Je suis déjà arrivé dans mon jardin », en clair, la Che'hina, la Présence divine est déjà présente ici-bas, avec nous...

Adar et la délivrance finale

Le travail du mois d'Adar, dans lequel « le Mazal est fort et puissant pour Israël », est d'amener la délivrance totale et définitive, de la manière la plus éclatante, grâce au Machia'h, notre juste qui est appelé « Adir, fort (5) », **alors se dévoilera la force du Mazal d'Israël dans le monde entier** qui sera une demeure pour Lui, qu'Il soit béni.

La construction du Temple

Le point commun à toutes les sections qui se suivent dans le mois d'Adar est la construction du Sanctuaire et le dévoilement de la Che'hina, la Présence divine, dans le Temple.

Le mois d'Adar engage la préparation du mois de Nissan, mois des miracles, mois de la délivrance. **Et le 11 Nissan** montre clairement la fin du travail de toutes les générations et plus particulièrement la septième génération, qui a pour mission de terminer le travail du dévoilement de la Che'hina ici-bas, comme le fit Moché, lui aussi, septième berger d'Israël, premier et dernier sauveur.

Et les aspects du 11 Adar, Chabbat de la Paracha Tetsavé, seront tous complétés **le 11 Nissan**.

Du 11 Adar au 11 Nissan

Le 11 Nissan est lue la section qui correspond au prince de la tribu de Acher qui avait été béni : « Acher qui trempe les pieds dans l'huile (6) », ainsi que dans la Paracha Tissa dans laquelle est mentionnée l'huile d'onction « **J'ai trouvé David, Mon serviteur, et avec Mon huile sainte, Je l'ai oint (7)** », **qui est la perfection du niveau de « Lorsque tu élèveras la tête des enfants d'Israël », grâce à l'onction de « Roch Bnéi Israël (dont les initiales forment le mot « Rabbi »), la Tête des Enfants d'Israël » en tant que roi Machia'h, qui viendra, nous sauvera, et nous emmènera sur notre Terre, de la manière la plus immédiate Mamach.**

Notes : 1/ Tissa 32-32, 2/ Macoth 11a, 3/ Rachi sur 'Houkat 21-21, 4/ Traité Taanit

L'extraordinaire Providence Divine de Pourim

L'Admour Hazaken explique que l'amour profond de D.ieu pour Israël se révéla alors, l'enlaça et l'entoura de toute part, ne lui permettant pas de se détourner et le maintenant face à face avec Lui. Pourim ajouta à tout cela, selon l'expression de l'Admour Hazaken, le plein consentement des Juifs. Tous firent don de leur vie, de leur propre initiative, sans révélation divine préalable.

Je vous salue et vous bénis,

Nos Sages comparent le fils au gendre, même s'il est clair que des différences existent. L'une d'entre elles, concernant le père ou le beau-père, a été précisée par mon beau-père, le Rabbi Chlita, dans les propos qu'il a tenus à Chemini Atséret 5697: **"On ne choisit pas ses enfants. A l'opposé, on choisit ses disciples"**. En d'autres termes, on peut apprendre à connaître une personne en voyant le gendre à qui il a donné sa fille, ainsi qu'il est dit: "j'ai donné ma fille à cet homme", beaucoup plus qu'en voyant son fils.

Les Juifs sont les enfants de D.ieu, ainsi qu'il est dit "vous êtes des enfants pour l'Eternel votre D.ieu". Ils sont aussi les gendres du Tout Puissant. Le Midrach dit, en effet: "Un roi avait une fille unique. Un autre roi vint et la demanda en mariage. Elle lui fut alors accordée". **Ainsi, la Torah est la fille de D.ieu et Israël, Son gendre.**

On peut, peut-être, établir la différence suivante. On devient le gendre de D.ieu uniquement en épousant la Torah, c'est-à-dire en faisant d'énormes efforts pour tout ce qui concerne la Torah et les Mitsvot, jusqu'à l'acquérir et en devenir le maître, comme un homme envers



son épouse. Le fils, en revanche, le reste en tout état de cause, même s'il est muet, sot ou petit. Et l'amour du père pour son fils, émanant de l'essence de lui-même, n'est pas conditionné par ses qualités évidentes. Le Chir Hachirim Rabba définit une autre qualité du gendre que ne possède pas le fils. Il rapporte un récit dans lequel on voit que l'arrivée des gendres provoque une joie supplémentaire, après l'arrivée des fils. **Telle est également l'importance de ce jour de Pourim**, duquel nos Sages disent que les Juifs acceptèrent alors la Torah de manière délibérée, alors que, près du mont Sinäï, elle leur avait été donnée par la contrainte, car Il avait placé la montagne sur leurs têtes.

L'Admour Hazaken explique que l'amour profond de D.ieu pour Israël se révéla alors, l'enlaça et l'entoura de toute part, ne lui permettant pas de se détourner et le maintenant face à face avec Lui. Pourim ajouta à tout cela, selon l'expression de l'Admour Hazaken, le plein consentement des Juifs. Tous firent don de leur vie, de leur propre initiative, sans révélation divine préalable. Bien au contraire, la Présence divine était alors cachée, car nos Sages disent: "Où voit-on une

allusion à Esther dans la Torah? Dans le verset «Je voilerai Ma face». C'est alors que le don de la Torah fut plein et entier, alors que fut célébré le mariage de la fille unique du Roi, Roi des rois, le Saint béni soit-Il, alors que nous sommes devenus les gendres de D.ieu.

Puisse D.ieu faire que vous ayez beaucoup de satisfaction de vos enfants et de vos gendres. Chacun apportera toute son ardeur à grandir et embellir la Torah. Alors, avec tout le peuple juif, en cette période de voile, nous mériterons, **"ce jour-là"**, l'accomplissement de la prophétie de Ze'harya, "et ce sera, ce jour-là, il fera clair dans la soirée", "et D.ieu régnera sur la terre entière. Ce jour-là, D.ieu sera un et Son Nom sera un".

Avec ma bénédiction de joyeux Pourim, de Techouva immédiate et de délivrance immédiate, (lettre n°141)

ה'תש"פ

5780 Tihyé Chnat Pedouténou
L'année de notre Rédemption

Bonne santé et longue vie au 'hassid
'Ha'ham Eliahou Ben Myriam
que soient exhaussés les souhaits de
son cœur pour le bien et la Guéoula

Iguerot Kodech,
un bon conseil pour une vie juive
Pour interroger les Iguerot Kodech envoyez
un email à iguerot.kodech@gmail.com



Infos Pratiques Jérusalem

Etude de Tanya - Cha'harite
10h00 - Guemara à 12h00 - Lois
courantes - Lois de Chabbat à
13h00 - 'Hassidout (Maamar -
Dvar Mal'hout) à 13h45 -
Possibilité d'interroger les
Igueroth Kodech - Min'ha
15h15 - Farbrenguen le jeudi à
21h30 au **Centre Machia'h et**
Guéoula - 8 Re'hov Yaavets

La Newsletter de cette
semaine est dédiée à l'éléva-
tion de l'âme de **Norbert**
Avraham Ben Pnina

La Newsletter de cette
semaine est dédiée à la
prompte guérison de **Rav**
Zalman Nissan Pin'has
Ben 'Hanna Beïla Reïza

Horaires de Chabbat
Tetsavé

Jérusalem: Entrée 17h02 -
Sortie 18h19 - Tel-Aviv: Entrée
17h22 - Sortie 18h20 - Haïfa:
Entrée 17h12 - Sortie 18h20

Mitsva de
Ha'khnassat Kalla

Mariage de Lysa et Dan
qui aura lieu d'ici moins d'un
mois afin que leur mariage soit
organisé dans la joie et la
sainteté, en faisant un don,
je vous remercie de me
contacter en message privé
06-33974982 ou **053-2281956**
Sim'ha

Inscrivez-vous
et recevez la Newsletter
pour diffuser les
nouvelles de la Guéoula
dans votre quartier



viveleroi770@gmail.com

Au sujet de la Chine...

« Il y a deux ans et demi est arrivé un fait – nous raconte le Rav Pin'has Pachter – que j'ai relaté dans mon journal « Le Courrier de la Guéoula », n°916, datant de 'Hechvan 5778 (fin de l'année 2017) décrivant une histoire qui s'est passé en début Elloul de la même année.

Londres. Nuit du jeudi au ven-
dredi du 3 Elloul. 1Heure du
matn. Un couple dont le nom
est Gabriel et Valérie
Rabinovitch, des Juifs prati-
quants. La femme de Gabriel
le réveille pour lui dire qu'elle
ne se sent pas bien. Elle
ressent des douleurs dans la
région du cœur, elle gémit
puis perd connaissance.

Gabriel appelle aussitôt une
ambulance. Les paramédics tentent les
gestes de survie, les impulsions électriques,
mais rien ne se passe. C'est un arrêt car-
diaque. Elle est transportée en urgence vers
l'hôpital le plus proche. Les médecins tentent
eux-aussi ce qu'ils peuvent, et son état se
stabilise. Elle est placée sous assistance
respiratoire. Quatre jours plus tard, le lundi 6
Elloul, Valérie est conduite au bloc opéra-
toire.

Gabriel contacte « Radio 2000 », la radio
juive locale et lance un appel pour que l'on
dise des Tehilim, des Psaumes, que l'on prie
pour la guérison de son épouse Valérie Bat
Rivka.

L'intervention dure plusieurs heures on a dû
lui pratiquer quatre dérivations. Elle est ra-
menée en réanimation néanmoins, elle ne
reprend toujours pas conscience.

Malgré le terrible verdict des médecins,
Gabriel rentre trois heures après dans la
salle de réanimation et là... « Que vois-je ?
Ma femme a ouvert les yeux, elle me sourie
et elle me demande de débrancher les
tuyaux et les cables de connection. Le con-
traste est radical. Un tumulte envahit le ser-
vice et tous les médecins se précipitent. Les
monitors sifflent à l'unisson. Le poulx de ma
femme est à 64 alors que l'instant précédent
il était à peine à 30. Le médecin en chef ar-
rive et déclare : « C'est un miracle ! ». Lorsque
les esprits se calmèrent, ma femme s'assit
sur le lit et entreprit de raconter ce qu'il
lui était arrivé. Elle me dit que lors de l'opé-
ration elle commença à s'élever en pensée
vers le haut et elle vit, elle-même d'en-haut



Rav Pin'has Pachter

les médecins en train d'oeu-
vrer pour sa survie. Puis elle
s'est élevée de plus en plus
rapidement entraînée par de
puissantes lumières. Tout en
ressentant un bien-être très
fort. Elle a vu ses parents et
d'autres membres de sa
famille qui étaient heureux de
l'accueillir. Un grand Sage vêtu
de blanc, un personnage lu-
mineux, vint à sa rencontre.

Lui demandant de le suivre. Il la fit entrer
dans une grande salle au centre de laquelle
siégeaient des Tsaddikim aussi vêtus de
blanc et en bout de table se trouvait le Rabbi
de Loubavitch Chlita Méle'h HaMachia'h.

Le Rabbi s'adressa à elle en anglais : « Ma
chère fille. On prie pour toi en bas. Et on de-
mande miséricorde en ta faveur, mais sache
que ton heure n'est pas encore venue. Tu
vas retourner sur terre. Mais auparavant tu
vas recevoir plusieurs messages. Le monde
va passer par des événements inhabituels.
Des faits qui vont générer un état de désor-
dre ». Et le Rabbi lui décrit les événements
qui vont se passer en Corée du Nord et... en
Chine. Mais la Terre d'Israël sera protégée,
rien de facheux ne l'atteindra. « Tu dois dif-
fuser tout cela, et fais savoir autour de toi
que chaque Juif doit apprendre à dire
« Chéma Israël ». Et leur annoncer que la
Délivrance est imminente. David Méle'h
Israël 'Hay VeKayam. Je vais personnelle-
ment venir et je suis vivant et existant, vivant
et existant, vivant et existant ». C'est alors
que Valérie se réveilla. Et en effet, deux ans
plus tard des événements se passaient en
Corée du Nord et en Chine ».

Ecrivez une lettre au
Rabbi de Loubavitch Chlita MHM

Et recevez le meilleur conseil
et la plus belle bénédiction

Iguerot Kodech

iguerot.kodech@gmail.com

